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来 訪 者 　　 今週の歌 我等の生業

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！
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中津ロータリークラブ週報

第3315回　2023年１月18日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　本日は、早朝より向笠記念公園の清掃活動に多くの皆
様にご参加いただきありがとうございました。公園の整
備をもう少し行ったほうがよいようですので、行政と打
ち合わせを行い、きちんと整備したいと思います。移転
の際、市との窓口になっていただいた冨部会員とともに
調整したいと思います。
　このところ、痛ましい事件が立て続けに起こり、その
中の１件が中津で発生し、衝撃を受けています。いつ起
きてもおかしくないような事件ですが、実際身の回りで
起きると痛ましさを痛感いたします。このような事件を
起こさないためにはどうしたらよいのか仲間内で話し、
横のつながりを強くすることが大切だと感じました。
　2011年の東日本大震災のとき大船渡の避難所を回り、
支援物資を届けて回りました。その時感じたことがあり
ます。自治会で運営している避難所は、支援物資を届け
るとひじょうに温かく歓迎してくれます。それに比べ行
政が運営している避難所は対応が大きく異なり、こんな

に違うのかと驚きました。自分のことを振り返ると、地
元の自治会の総会や清掃活動に、忙しさを理由に参加し
ていないことに気付きました。それからは出来るだけ参
加するようにし、地域の方々とつながりを深めるように
しています。今回の事件が風化することなく、地域でフォ
ローすることが大切です。
　来週はガバナー公式訪問例会です。ぜひ多くのご参加
をお願いいたします。本日は夜に70周年実行委員会が開
催されます。皆んなで力を合わせて頑張って行きたいと
思います。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・その他回覧　メークアップ情報、ハイライトよねやま、

ぺんぎん、山形南RC会報
・来週のガバナー公式訪問例会後に記念撮影を行います。

●次々年度会長ノミニー挨拶〔伊藤敏宏会員〕
　この度、71代会長をさせて頂くことに
なりました。2012年に入会し、11年目で
す。70周年の後の会長ですので、まずは
しっかり70周年を行いたいと思います。
現在、大分県鉄筋工事業協同組合理事長をしています。
こちらもなかなか外せませんが、頑張って行きたいと思
います。皆様どうぞよろしくお願いします。

●委員会報告
・70周年実行委員会〔川嶌眞人委員長〕
「三津同盟」と中津藩 蘭学・洋学について
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ゲスト卓話
「近年の安全保障環境における
航空自衛隊の方向性について」
築城基地司令　北川英二氏

●２月1日（水）例会のご案内

・国際社会奉仕委員会〔松本委員長〕
向笠記念公園の清掃活動のお礼。

・誕生祝〔親睦委員会・髙津会員〕
1959.1.2川原田和廣会員、1949.1.12中野登会員、
1958.1.15日高正義会員、1958.1.24瀧満会員

・「ロータリーの友」の紹介〔永岡会員〕
11ｐ/あなたが「つくっている」ものは、30ｐ/バック
ナンバーでたどる『友』70周年、73ｐ/友愛の広場、
75ｐ/俳壇

●ニコニコボックス
〔川嶌眞人会員〕講演会のお知らせ

●クラブフォーラム
会長選出にあたっての提案事項
１．会長・幹事の例会出席について
⑴出席は、会員と同じ扱いとなる。仕事がありどうして
も出られない場合は、代理を頼むこととなるが、急遽出
られない場合は会場で代理を決めてもらうようにする。
２．例会での服装について
⑴基本は、襟付のシャツとブレザー着用となるが、急遽
仕事で着替えが間に合わない場合は仕事着でも参加を優
先してほしい。中津ロータリーの威厳は保ちつつも、参
加してくれてありがとうという風な雰囲気づくりをして
いきたいと思います。
３．「会長の時間」について
⑴基本的には、当該年度の会長の方針ですることとなる
が、月に一度の会長の報告とその他は、簡易なあいさつ
で済ませることができるものとする。会長の時間を会員
相互の親睦の場にしてほしいと思います。
４．「二水会」について
⑴現状、会長の奥様が二水会の会長をするものとなって
いるが、今後の「二水会」は、家族会員として家族例
会のときのみ集まり、会長を置かないものとする。そし
て家族例会での会員家族相互の親睦を図るようにしてい
く。

提案に対する意見
〔林会員〕二水会は会長も置かず、独自の活動もないの
なら「二水会」はなくした方がよいと思う。「二水会」
にも考え方があるので、理事会を通して、会長が二水会
にちゃんと話をするべきだ。
〔松永会員〕持続可能なロータリークラブが原点。二水
会の存続を議論するよりも、中津RCの会員を増やし、い
かにして未来に存続させるかを考えた方がよい。
〔末永会員〕二水会ができた経緯を教えて欲しい。
〔佐藤正直会員〕経緯はっきりとしないが、ロータリー
クラブに夫人の会がなければならないわけではないと思
う。大分では行事のときに夫人に手伝ってもらうことは
あるが、定期的な行事はないようだ。夫人の会は中津独
自のものと推測します。会をやめるのであれば、夫人の
会に親しんでいる方々もいるので十分理解をしてもらう
ことが必要だ。
〔林会員〕もし二水会を継続するのなら、会長幹事の奥
さんが必ず世話役をするというのではなく、その時の状
況に応じて決めればよいと思う。
〔佐藤正直会員〕親睦委員長が二水会の運営をしてはど
うか。
〔松永会員〕ロータリークラブ本来の目的に二水会が支
障となるのであれば、二水会のことは細則にもないので、
一度切り離してみてもよいと思う。
〔細川会長〕二水会を家族会という形にして枠を広げ、
会長を置かずに運営してはどうか。現在は女性会員の配
偶者は参加できない状況なので、よくないと思う。
〔中野会員〕70周年を会員の奥様方とともに成功させて、
その後に二水会のあり方を考えてはどうか。
〔細川会長〕周年事業での奥様の手伝いについてこれか
ら議論すべきだと思う。二水会が女性の会であり、男性
配偶者は入れないことが問題だ。

第12回理事会次第
・前回議事録の承認  ・12月会計報告
・２月例会プログラム  ・１月25日ガバナー公式訪問
・４月15・16日（土・日）地区大会  ・半期決算


